

行政視察に行ってきました

教育厚生常任委員会

視察日 10月17～18日

視察先

- ① 滋賀県野洲市役所
- ② 大阪府泉大津市役所
- ③ 泉大津市立くすのき認定こども園

参加者

- 織田秀幸 濱田百合子
- 甲藤邦廣 石川彰宏
- 村田珠美 森田雄介

①【野洲市見守りネットワークについて】

野洲市では、市民生活相談課が「異変や気づき」の総合窓口となり、対象者と関係がある部署や関係機関へ連絡し、状況確認を行っている。

また、条例の制定により職員の連携強化や総合力を駆使し早期支援を図っている。

②【幼保一体化施設と泉大津市立認定こども園整備事業について】

泉大津市では、認定こども園整備に向け、幼稚園・保育所の取り組みを

進めるため、職員研修や交流を重ねた。

施設の増改築は保護者への説明会等で十分に協議を行った結果、当初反対だった保護者も協力的となり、現在は視察が増えている。

③【認定こども園視察】

園児たちは非常に活発であり、伸び伸びとした姿や子どもたちの笑顔が印象に残る。先生方の誠実な対応に感謝し、園を後にした。



台風21号被害状況視察

視察日 11月9日

参加者(産業建設常任委員会)

- 利根健二 爲近初男
- 小松 孝 山崎龍太郎
- 山崎晃子 小松紀夫

視察場所

① べふ峡温泉

施設の大半で大きな被害があり、宿泊施設は屋根が飛ぶ等甚大な被害となった。



べふ峡温泉

② 香北町・有川地区

山林の広範囲で風倒木がある。香美森林組合によると、風倒木は偏った比重が掛かっているため、伐採時に木がはじけ飛ぶ危険があるなど労働災害が起こりやすく、撤去作業は慎重を要すること。

今後の対処方法並びに補助金を含む対策としては、県が予定している復興支援策に倣い、国庫補助事業である森林環境保全直接支援事業と市単独事業の森林整備事業による人工造林、被害木の除去、更新伐にて対応する等、必要な支援を検討する。



林道の倒木